
Freiburger Filmszene hofft auf mehr Fördergelder von der Stadt 

 

Verdoppelung der Fördersumme gefordert 

Die Filmförderung in Freiburg dient als Sprungbrett für Filmtalente und stärkt die Stadt als 
Filmstandort. Im Doppelhaushalt 2017/18 wurde zum ersten Mal eine kommunale 
Filmförderung beschlossen. Die Freiburger Filmszene sieht dies als ersten, wichtigen Schritt. 
2018 wurden für 18 Filme kommunale Fördermittel in Höhe von insgesamt 73.000 Euro 
beantragt. Gefördert wurden dann aber nur sechs Filme mit insgesamt 20.000 Euro. Die 
Initiative Freiburger Film hofft auf noch mehr Unterstützung von der  

Erfolgreiche Projekte dank der Förderung 

Einige Freiburger Filmschaffende haben mit Unterstützung der Stadt schon den Sprung in 
die weite Welt geschafft: Mit der Anschubfinanzierung durch die kommuale Filmförderung 
konnte die Freiburger Filmeditorin Nina Bärmann auch Fördermittel des Bundes für den 
Dokumentarfilm "Beyond the White" (Regie: Evgeny Kalachikhin) einwerben. Damit konnte 
sie den Film finanzieren, der im vergangenen Sommer auf der Kola-Halbinsel hinter dem 
Polarkreis gedreht wurde. Derzeit befindet sich der Film in der Postproduktion. 

Schon vor zwei Jahren feierte der Freiburger Regisseur Moritz Schulz mit seinem Film 
"Roadside Radiation" über Menschen in der verbotenen Zone um Tschernoby einen großen 
Erfolg. Der Film wurde weltweit auf Festivals gezeigt und ist immer noch auf Kino-Tour. Auch 
Schulz wurde mit kommunalen Mitteln der Stadt Freiburg gefördert. 

Unabhängige Listen unterstützen Forderung der Filmszene 

Einen guten Überblick über die Vielfalt und Bandbreite des filmischen Könnens in Freiburg 
bietet der Film "Skizzen einer Stadt - Zehn Geschichten aus Freiburg". Er ist in Freiburg 
schon im Kommunalen Kino und im Harmonie-Kino gezeigt worden. 

Derzeit laufen die Beratungen für den Freiburger Doppelhaushalt 2019/20. Die Initiative 
Freiburger Film hofft, dass ihre Forderungen nach einer Verdoppelung des Etats für die 
Filmförderung bei den Beratungen berücksichtigt wird. Unterstützung angekündigt hat  
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